

ABSTRAK

Cunda Rossairy Gewa Prasasti, Nim 2133311039, Pengaruh Model Pembelajaran *Make a Match* Terhadap Pemahaman Teks Negosiasi Siswa Kelas X SMK Negeri 1 Patumbak Tahun Pembelajaran 2017/2018, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/S1, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran *make a match* terhadap kemampuan memahami teks negosiasi siswa kelas X SMK Negeri 1 Patumbak Tahun Pembelajaran 2017/2018. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen dengan desain penelitian *one group pre-test dan post-test design*. Penelitian ini mengujicobakan model pembelajaran *make a match* terhadap kemampuan memahami teks negosiasi kemudian mengetahui perbedaan penggunaannya atau meninjau pengaruhnya melalui hasil belajar siswa. Populasi penelitian ini adalah semua siswa kelas X SMK Negeri 1 Patumbak yang terdiri dari 6 kelas dengan jumlah siswa 213 orang. Dari jumlah tersebut ditentukan sampel sebanyak 34 orang siswa. Teknik pengambilan sampel secara *probability* dilakukan secara random kelas yaitu teknik penarikan sampel dengan setiap anggota populasi memiliki kesempatan yang sama menjadi sampel. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa kemampuan memahami teks negosiasi sebelum menggunakan model pembelajaran *make a match* pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Patumbak Tahun Pembelajaran 2017/2018 dalam kategori kurang dengan nilai rata-rata 54. Kemampuan memahami teks negosiasi setelah menggunakan model pembelajaran *make a match* pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Patumbak Tahun Pembelajaran 2017/2018 dalam kategori baik dengan nilai rata-rata 84,9. Selanjutnya hasil uji “t” diperoleh nilai $t_{hitung} = 5,45$. Dan setelah dikonsultasikan dengan t_{tabel} pada taraf signifikan $\alpha = 0,05$ dengan $dk = (N+N - 2) = 62$, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $5,45 > 2,04$ maka H_a diterima. Hal ini membuktikan bahwa model pembelajaran *make a match* berpengaruh signifikan terhadap kemampuan memahami teks negosiasi siswa kelas X SMK Negeri 1 Patumbak Tahun Pembelajaran 2017/2018.

Kata Kunci : Model Pembelajaran *Make a Match*, Teks Negosiasi.